



みどり

グリーンヒル
だより
2021年
<春号>

「ご挨拶」 理事長 津川 恵美子



今年は、三月二十五日頃には満開となりました。コロナウイルスの感染がどんなに広まろうと、自然是自らの時を知り、時季がくればきちんと花を咲かせます。誰が見ていっても見ていないなくとも、自分の花を精一杯咲かせる。今は、桜は八重桜の季節となり、梨の白い花も咲き始め、前庭のチューリップも満開です。三月になると日差しが一層明るさを増し、様々な花と新緑の緑色がキラキラと輝き、生命の力強さや息吹を感じます。

今年もまた、四月一日と二日にかけて、新人研修を行いました。三月に学校を卒業した二十歳の新社会人を含め、総勢九名です。高さで、新型コロナウイルスですが、まだまだ油断できません。三月二十日過ぎにグリーンヒルでは、PCR検査を行いました。（無症状保菌者発見のため）結果は約二七〇名の職員全員が陰性（ー）との結果を受けました。願い申



スリランカからのスタッフもおられます。グリーンヒルはオオンラインとなり、不自由をおかけしますが、ご理解・ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

こんなご時世ですが、福祉関係者を励まして下さる方もいます。四月一日・二日と勝田台駅前のドミニノピザ様より、ピザ一六〇枚の交付を頂き、新人研修の相談員・事務長・部長・施設長・理事と、約四十年の長きに渡り、高

訃報



初日、皆で嬉しく頂戴しました。本当にありがとうございました。がとうございました。ろは決める、大学時代は応援団の副団長を務めた、と聞くところで、新年度も職員一同、愕然とし、言葉もありません。小澤施設長は字が達筆で、夏祭りや敬老会の時の大きな看板文字から、ご利用者お一人おひとりへの敬老の日の賞状、恒例の力士をお招きしての餅つきの歓迎文字、とグリーンヒルの行事に参加された方は必ず目にします。おられると思います。もうあの達筆な字も見ることは出来ません。

小澤施設長は東北福祉大学卒業後、新卒で当法人に就職、介護職・社会福祉・そして翠耀会の発展の為に尽力されました。無口だけどいつも笑顔、優しいけどビシッと決めるところは決める、大学時代は応援団の副団長を務めた、と聞くところで、新年度も職員一同、愕然とし、言葉もありません。小澤施設長は字が達筆で、夏祭りや敬老会の時の大きな看板文字から、ご利用者お一人おひとりへの敬老の日の賞状、恒例の力士をお招きしての餅つきの歓迎文字、とグリーンヒルの行事に参加された方は必ず目にします。おられると思います。もうあの達筆な字も見ることは出来ません。

小澤施設長、これからは空の上からグリーンヒル八千代台・そしてグリーンヒルを見守つて下さい。

どうぞ安らかにお休みください。ご冥福を心から祈ります。



どうぞ宜しく お願ひ致します！！



新

人職員
を迎えての春の入職

者研修を四月一日・二日に行いました。昨年十月以降に入職した職員のうち九名が参加しました。新卒者は三名で、スリランカから来日しているタマシさんは介護職としてグリーンビルへ、保育科

を卒業された廣江さんは保育士としてグリーンビルキッズゆり台へ、また同じく保育科を卒業された大森さんは若葉ハウスマへ配属されました。グリーンビル四名、グリーンビルハ千代台一名、グリーンビルキッズ三名、若葉ハウス一名と、所属も職種も様々な職員が一堂に会し、一日目はグリーンビル、二日目はグリーンビルハ千代台で、二

日間にわたり翠耀会について学びました。入職されてからこれまで、自分の部署の業務について知ること、学ぶことだけで過ごされた方も、今回、他職種について学ぶことで視野が広がり、多職種連携の大切さや必要性を学ばれたようです。今後、同期として協力し合えると嬉しいですね。

昨年に引き続き、コロナ禍のため互助会による新人歓迎会も中止となり、職員同士の親睦を深める機会がなくなつておりましたが、同両日、ドミノ・ピザ様の地域支援活動として、たくさんのピザが職員の手元へ届きました！みんな満面の笑みでした。新型コロナウイルスの影響で、困難な状況が続く中、地域社会を支えている方々に向けた支援活動として、保育施設・学童保育施設・介護施設・医療機関・物流センターなどで働く方々に温かいピザをお届けしているそうです。

職員一同、大変美味しいいただきました。ありがとうございました。

総務課研修担当

石川 志のぶ

【お知らせ】



勝田台地域
包括支援センターオー主任介護支援専門員をしております

松田と申します。地域包括はセンター業務と介護予防支援事業所との二種類の業務を行っています。四月一日付で介護予防支援事業所の管理者の拝命を賜りました。身の引きしまる思いですが精一杯務めさせて頂きます。宜しくお願ひ致します。



【上段 右側より】	
木下 福子	介護職 濱渡邊 弘
児童指導員	介護職員 田口 大
介護職 横山 ひとみ	保育士 関志詩
保育士 伊藤 真紀	介護職員 阳子織
介護職員 横山 ひとみ	介護職員 保育士 大森江口
介護職員 伊藤 真紀	介護職員 関志詩
介護職員 田中 美代	介護職員 阳子織
介護職員 杉浦 さな江	介護職員 田口 大
介護職員 津川 恵美子	介護職員 関志詩
介護支援専門員	介護職員 阳子織
施設長	介護職員 田口 大



昨年に引き続き、コロナ禍のため互助会による新人歓迎会も中止となり、職員同士の親睦を深める機会がなくなつておりますが、同両日、ドミノ・ピザ様の地域支援活動として、たく





私たち、新人職員です！

2月18日より小規模多機能で働いています。ご利用者との関わりを大切にし、笑顔を忘れず、少しでも早く皆様のお役に立てるように一生懸命頑張りますので、宜しくお願い致します。



山口 詩保

居宅ケアマネとして八千代市民の方に負けない位、八千代市を熟知して、一人で多くの方々のご支援をさせて頂く事が出来るよう努めて参ります。皆様、今後共ご指導の程、宜しくお願い致します。



杉浦さな江

グリーンヒルキッズゆりのき台で子供達の学習療育支援をさせていただきます。子供達の安心安定安全な療育の場を提供できるように職員一丸となって頑張ります。宜しくお願い致します。



横山ひとみ

初めまして。2月1日に入職しました。趣味はゴルフの打ちっぱなし、御朱印集めです。家では猫と暮らしています。
これからも宜しくお願いします。



濱田 大介

スリランカのコロンボ出身です。2016年4月に日本語学校で2年間勉強し、今年の3月に成田国際福祉専門学校を卒業し、現在グリーンヒルの介護職として働いています。



ヘワ カップルゲ ササダニ スディパ タマシ

4月より放課後等デイサービスに入職させていただきました。家では3匹の猫たちに癒されています。「心」を大切に仕事をさせて頂きたいと思います。宜しくお願い致します。



伊藤 真紀

今年で40歳になります。2020年12月から3丁目で介護職として働いています。介護職は約9年、老健で経験していますが、心機一転し、グリーンヒルで頑張らせていただきます。



渡邊 弘照

保育士の資格を取得したら、乳幼児との関わりばかりに視点が向いていましたが、援助ホームという違う視点で子供達と関わる事ができるこの「若葉ハウス」で子供達と一緒に成長していきたいと思っています。



大森 陽子

4月にグリーンヒルキッズゆりのき台に入職致しました。漫画や制作が好きです。新社会人の為、ご迷惑をお掛けすることがあると思いますが、精一杯努めていきますので宜しくお願い致します。



廣江 志織

特別養護老人ホーム グリーンヒル



丁目は三月二十六日、近くの公園に花見に行きました。コロナ禍ですので、数名になってしまいました。が、ご利用者が車で外出するのは久しぶりです。車の中からでしたが、満開の桜を見ると「わあ～」と声をあげて喜ばれています。

昨年は桜を見に行くことが出来なかったので、以前と比べると、少し前に進めたのかなあと感じます。今後もご利用者が少しでも楽しめるように、活動していきたいと思います。

企画は大成功でした。

【一丁目副主任
一戸 則夫】

【一丁目副主任
三橋 恵美】

撫子フロアはお花見・お茶会を行いました。本格的ないちご狩りを楽しんで頂く為、苺はいちご農園にて購入！新鮮な苺を自分で選んで、摘んで味わっていました。待っている間に桜の映像を流し、春を感じる事もできました。撫子では、少し前に進めたのかなあと感じます。今後もご利用者が少しでも楽しめるように、活動していきたいと思います。



堪能した後は、和菓子を召し上がって頂き、春らしさを感じていただきました。

全ての方々に一日も早く平穏な日々が訪れるようから願っております。

企画は大成功でした。

【三丁目副主任
新山 哲】

今年は季節が進むのが早く、桜の花があつという間に満開になりました。毎年、春の定番外出企画は「いちご狩り」と「お花見」です。

「春」を感じて頂けるよう、ステイホームで大和フロアはいちご狩り、撫子フロアはお花見・お茶会を行いました。本格的ないちご狩りを楽しんで頂く為、苺はいちご農園にて購入！新鮮な苺を自分で選んで、摘んで味わっていました。待っている間に桜の映像を流し、春を感じる事もできました。撫子では、

当苑の近くには桜の見所が沢山あり、春のお花見が恒例でしたが、昨年は新型コロナのため自粛となり、今年も緊急事態宣言が解除となつたとはいえ、万が一を考え大々的には行えず。車の中からでしたが、満開の桜を見ると「わあ～」と声をあげて喜ばれています。



セピア色の写真館

増子 増子 玉枝 様
久子（次女）様記



60歳代 自作の着物
戦友会で四国松山へ



老人センター文化祭
出展の作品



7歳 母のお気に入りの写真

母は大正十一年に東京城東区（現在の江東区）で生まれました。家は小さな町工場で、九人兄弟の長女である母は、家の手伝いと弟妹の面倒をみており、幼い弟にどうしては母親のような存在になつて、叔父が話していました。

結婚して三人の娘を育てている時、手先の器用な母は手作りの洋服をお揃いで着させてくれました。私たちが幼い頃の母の日常着は和服で、衣替えの季節には着

物をほどいて洗い張りをし、縫い直して手入れをしていました。又、料理も上手で孫や曾孫達は喜んで食べます。特に五目ごはんを詰めたおひなりさんが大好きで、リクエストがあると前日から油揚げを煮て、味を染みませ沢山作っていました。

五十九歳で乳がんを頑張り、右乳房を全摘出しましたが、その後は再発することなく今に至っています。

六十六歳には、

網膜剥離で入院・手術をし

ました。普段、寝付くことな

く家事に励ん

でいる姿しか

見ていないなかっ

たので、驚き、心配しました。

父の前に出ることなく控え目な印象の母



76歳 カラオケ教室の記念パーティーで



60歳代 戦友会で九州へ



61歳 ダンス教室10周年
記念パーティー 父とペア



す。
これからもよろしくお願ひ致します。

見ると、施設の皆様に良くして頂いているおかげと大変感謝しております。

でしたが、大病の後は長生き出来ないと思ってか、興味あることを積極的に楽しむ様になりました。

父が戦争で所属していた軍隊の戦友会が地方で開かれる時は、同伴して出掛けで行き、事前に旅行社で開催地近郊を観光する計画を立て、小旅行を楽しんでいました。老人センターの募集では手芸クラブに参加して、手縫いや編み物の小物を作つて家に飾り、同じ物をいくつも作つて知り合いの方々に差し上げて、飾つて頂いているのを見ては喜んでいました。

町内の老人会ではカラオケ好きの有志が集まつて教室を開き、父と一緒に母も参加して勉強していました。又、町内のダンス教室にも一人で参加していました。二つの教室の仲間で年一回「カラオケ＆ダンスの会」のパーティーを開催、事前には何度も集まつて計画を練り、手作りパーティーを楽しんでいました。

父が亡くなつてからは認知症が徐々に進み、今では娘の顔も分からなくなつて私は淋しい思いですが、いつもにこやかに過ごしている様子を見ています。

父が亡くなつてからは認知症が徐々に進み、今では娘の顔も分からなくなつて私は淋しい思いですが、いつもにこやかに過ごしている様子を見ています。

グリーンヒルティサービスセンター

送迎時の車内からは市内

の至る所に綺麗な花々をみることができ、春の暖かさと共に視覚的にも季節の変化を感じることができます。

菜の花、桜、チューリップ、

梨やつづじの花々、誰かが発見するたび皆様の視線が花に集まり、静かに鑑賞会が始まっています。時々コースを変更して新しい草花と出会う機会も、この時期の楽しみになります。

外出自体がコロナ禍で難しい現状の中、外に出る楽しみをティサービスの中で少しでも多く感じていただけると嬉しいです。デイルーム内も部屋の名前「なのはな」らしく、皆さんで手作りした花々を部屋中に咲かせ、明るい雰囲気となっています。ベランダには冬に植えたチューリップの球根が、太陽の光を気持ちよさそうに浴びながら元気に咲いてくれました。その傍らで私達も一緒に元気よく体操に励んでいます。



四月の介護保険の改定では、ティサービスも新しい役割が求められており、科学的に効果が裏付けられた自立支援、重度化防止に資する、質の高

いサービス提供を目的とし、評価やデータ活用を行いながら、ケアの質の向上を行ったに加わりました。さらに、理学療法士のリハビリテーション（機能訓練）、看護師による口腔衛生、管

理栄養士による栄養状態の把握等、専門職の関与を強化し、今まで以上に多職種連携でのサービスが必要となっています。

私たちのモットー「ハ

トルフルティサービス（心のこもったサービス）」に加え、より専門性が求められるこれから時代に向けて、「ハートフルでプロフェッショナル」なサービスで、

ご利用者の皆様が安心してサービスを受けることができ、望む生活を送ることが出来るよう、職員一丸となり、皆様の期待に応えられるサービスを作つていただきたいと思います。

これからも「一日の楽しみ」と「目標達成の充実」の両方を感じていただけるサービスを目指して参ります。今年度もグリーンヒルティサービスをご利用者の皆様が安心してサービスを受けることができ、望む生活を送ることが出来るよう、職員一丸となり、皆様の期待に応えられるサービスを作つていただきたいと思います。

南菅野（かんの）のモットーは、『その日・その時を楽しく、たくさん笑って過ごしていただき』です。簡単に聞こえますが、生まれ育ちも年齢も違う方々が、限られたスペースの中で時間を共有し、『乐しかった』『笑いすぎてお腹が痛い』と言っていたくだことはとても大変なことです。大変なことを大変に見せないのもプロだと思



サテライト南ティホーム

南ティホーム・リーダー菅野（かんの）

【 きらりケアワーカー 近藤 智佳 】
【 ティサービス相談員 南 祐介 】
【 サブリーダー 江川 裕 】

健康に気を付けながら、そして今後も感染症対策に十分気を付けながら、引き続きチーム一丸となつて、『楽しく』行つていただきたいと思います。



**高齢者複合ケア施設 地域密着型
特別養護老人ホーム グリーンヒルハ千代台**



バレンタイン

お花見

さて、本年はベトナムからの技能実習生を二名受け入れております。「寄り添いの介護」を学び、ご利用者の皆様のお力になれるよう努力して参りますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

【 生活相談員 角掛 竜 】

さすがに、各季節に合わせた行事を実施して参りました。ご面会等、ご家族・関係者の皆様には、ご利用者の健康を第一にという趣旨にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。我々職員一同も、ご利用者皆様の健康管理また自身の健康管理に引き続き努めて参りますので、これからも温かい目で見守っていただける幸いです。

桜の開花と共に、新たな春を迎えました。いつもご愛顧を賜りまして厚く御礼申し上げます。昨年より続く感染症の流行に気を抜けない状況下でも、ご利用者・職員とでアイデアを出し合いながら、各季節に合わせた行事を実施して参りました。

ご面会等、ご家族・関係者の皆様には、ご利用者の健康を第一にという趣旨にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。我々職員一同も、ご利用者皆様の健康管理また自身の健康管理に引き続き努めて参りますので、これからも温かい目で見守っていただける幸いです。



フルーツサンド

節分

[皆様へごあいさつ]

皆様はじめまして。ベトナムから技能実習生として参りました「ゴック」「フェ」と申します。皆様のご指導をいただきながら精一杯頑張りますので、宜しくお願ひ致します！！

小規模多機能型居宅介護 グリーンヒル八千代台 サテライトグリーンヒル勝田台



——〇二〇年が明け、日本国内では「いよいよ東京オリンピック」の声も高まる中、人々が予期しなかつた新型コロナウィルスによる世界的なパンデミックが起り、早いもので一年が経とうとしています。未だに終息の気配はなく、新型コロナウイルス流行前まで傾聴・書道・フラダンスなど沢山のボランティアの皆さん、ご利用者や職員に力をくれていた事に日々気付かれる毎日です。

各地の高齢者施設でも集団感染が相次いでいる中で私達も対岸の火事と思わず、情報共有したり、職員同士が知恵を出し合いまながら、この状況を乗り越えていきたいと考えています。皆様も健康にはくれぐれもお気をつけください。

〔係長大竹暁〕

八千代台



雛祭り（3月3日）



サテライト勝田台



雛祭り手作りおや
3月4日~5日



午 前中はキッズルームの子供達と一緒に「うれしいひなまつり」を歌い、子供達の手拍子を見て、皆さん「手拍子上手ね♪」などと話され、その和やかな雰囲気の中で、ひな人形と一緒に写真を撮りました。お昼は『ちらし寿司』、おやつは『桜餅』、運営推進委員の岡野さんから頂いた酒粕で作った『甘酒』、『ひなあられ』をいただきました。「桜餅きれいね。」「甘酒美味しい❤️またお願いね」と皆さん堪能されたようです。子供の健やかな成長を願い、行事に込められた思いを大切にしながら、子どもの幸せを願ってみてはいかがでしょうか？

桜餅の皮を焼き、桜葉の塩漬けと一緒に餡を包み、桜餅が出来上りました。

巻けば食べられる状態でお皿に準備をして、ご自分で巻いて召し上がっていただきました。巻いている時の嬉しそうなお顔も見られました。巻き上がりに「いただきます♪」を忘れてかじりついてしまった方もいましたね（笑）出来上がりをただ食べるだけではないことが、とても楽しい時間となりました。

雛飾りを目線の高さに飾り、お雛様の華やかさも楽しみました。



難易度に関する問題です！！

答えは \Rightarrow

Q 雑穀りに食べる蕎餅で、緑は「健康・長寿」白は

「清浄」、ではピンクは何を表すのでしょうか？

①魔除け ②学業成就 ③魔除け さて何番?

機械化在農業上已占去的、灌溉方法
中的中興在農業上的實驗力和工具。

A. ③ 藥師力



A. ③ 雷鋒力

グリーンヒルキッズ

四月、新学年を迎え、新しい教室・新しいお友達・新しい先生と新しづくめの中で子供達は環境に順応しようと元気に明るく頑張っています。

昨年の新年度に比べるとコロナ対策にも適応出来るようになっていて、素晴らしいです。マスクを嫌がっていた子供達ですが、マスク着用が日常的になり、お弁当・おやつタイムはシーン:となつてお行儀よくいただいています。コロナ禍での制約された活動ではありますが、近場の公園で今まで思いつかなかつた新しい遊びを発見したり、体幹を鍛えられるような運動を取り入れながら体を動かし、のびのびとした遊びの中でお友達との関わり方を学んでいます。

毎月一回開催しているグリーンヒルキッズ父母の会は、今暫くお休みとなります。保護者の皆様とは、必要に応じて個別の面談を行い、対応させて頂きます。

グリーンヒルキッズも早いもので、開設から五年を過ぎ、一年生だった子供達が六年生になりました。年月の経過の感慨と共に、子供達がさらに成長出来るような自立への支援を目標に、これから的一年間を子供達・保護者の皆さんに寄り添いながら過ごしていきたいと思います。どうぞ宜しくお願ひいたします。

【 管理者 宮倉 審子 】



『手と手を繋げば虹が出る！！』
お友達が描いてくれました。
なんて素敵なんでしょう！
キッズみ～んなで手を繋いで！！



雨の日のお決まり遊び
場所です。
農業交流センターの『こいのぼり』のもとで思いつきり遊んだよ！



ぼくたちは一年中虫
さがし探検隊だよ！今
の季節は何かいるかなあ？



公園はいつだって
僕たちの秘密基地！
何をして遊んでも
おもしろいよ！



また会う日まで
さようなら。
3月は6年生が卒業！
二人でプログラムを
考えて6年生に「あ
りがとう」の気持ち
を伝えました



HAPPY BIRTHDAY♪ お誕生日会でこれ
から頑張ることを発表したよ



若葉ハウス



頃から若葉ハウスの運営にご協力いただきまして、誠にありがとうございます。厳しい冬を超え、暖かい季節が巡ってきました。若葉ハウスの庭では色鮮やかに花が咲き誇っています。

春は出会いと別れの季節ですが、この春「若葉ハウス」から1名が巣立っていきました。入所から1年以上の時を過ごし、楽しく笑い合った日、悔しさで涙した日、時には過ちを犯して後悔で向き合い、泣き笑いを繰り返しながら、

素晴らしい形で見送り出来たことを嬉しく思います。別れの日、その子が手紙とハンカチを渡してくれたことは忘れられない思い出となりました。

開所から2年が経ち、受け入れた子供は12名、自立して巣立って行った子、家庭復帰が出来た子など8名の退所を見送ってきました。日々、退所した子供を思い浮かべては、それぞれの場所で輝いているだろうと希望を抱きながらも、問題なく生活できているだろうかと心配する日々です。これからも変わることなく、子供が安心して帰って来ることができる場所を作り、自立に向けての一歩を応援していきたいと考えています。その為にも、職員全員で力を合わせていきますので、今後共ご支援の程、宜しくお願い致します。

【 ホーム長 片桐 正美 】



社会福祉法人 翠燐会

- 特別養護老人ホームグリーンヒル
- グリーンヒル短期入所生活介護
- グリーンヒル居宅介護支援事業
- グリーンヒルデイサービスセンター
- グリーンヒル訪問介護
- グリーンヒル福祉タクシー

〒276-0022 千葉県八千代市上高野2058-5
047-484-6111(代) / 047-485-8007(FAX)



- グリーンヒルサテライト南デイホーム
- 〒276-0033 千葉県八千代市八千代台南1-24-22
047-484-2735(FAX兼用)

- 八千代市勝田台地域包括支援センター

〒276-0023
千葉県八千代市勝田台1-16

京成サンコープ勝田台E棟111号室
047-481-3515/
047-481-3522(FAX)



- グリーンヒルハ千代台小規模多機能型居宅介護
サテライト勝田台
- 〒276-0023 千葉県八千代市勝田台1-7
京成サンコープ勝田台D棟208号室
047-485-1088 / 047-481-8354(FAX)

まずはお気軽にお問い合わせ下さい。
ホームページ: <http://www.greenhill.or.jp/>

- 特別養護老人ホームグリーンヒルハ千代台
- 短期入所生活介護グリーンヒルハ千代台
- グリーンヒルハ千代台居宅介護支援
- グリーンヒルハ千代台小規模多機能型居宅介護
- グリーンヒルハ千代台訪問介護
- グリーンヒルハ千代台キッズルーム

〒276-0034 千葉県八千代市
八千代台西7-2-69
047-480-2777(代) /
047-480-7770(FAX)



- 放課後等デイサービスグリーンヒルキッズ

〒276-0029 千葉県八千代市村上南1-10-3
G・STARマンション1階B号室
047-455-8585(FAX兼用)

- 放課後等デイサービスグリーンヒルキッズゆりのき台
- 〒276-0042 千葉県八千代市ゆりのき台3-3-5
AHCゆりのき第2ビル1-101
047-411-5711/
047-411-5721(FAX)



- 自立援助ホーム「グリーンヒル若葉ハウス」

〒276-0037 千葉県八千代市高津東2-8-14
047-456-8640